

Guerra comercial:

Trump da marcha atrás en los aranceles a productos tecnológicos chinos

La medida anunciada da un respiro a empresas tecnológicas como Apple, Samsung y Dell en medio de la incertidumbre y volatilidad que se ha generado.

BLOOMBERG

En medio de la guerra arancelaria desatada por el Presidente de Estados Unidos Donald Trump, emitió una nueva norma que exime de esos gravámenes a teléfonos inteligentes, computadoras portátiles y otros dispositivos electrónicos que vengan de China.

La medida, reportada por The New York Times, representa un respiro para empresas tecnológicas estadounidenses como Apple, Samsung, Dell, HP y Microsoft que se enfrentaban a posibles afectaciones severas en sus cadenas de suministro y aumentos en los precios al consumidor debido a los aranceles impuestos por Estados Unidos.

Las nuevas directrices publicadas el viernes por la noche por la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de EE. UU. también eximen a las máquinas utilizadas para fabricar semiconductores, televisores de pantalla plana, tabletas y computadores del arancel del 145% impuesto por Trump a China y de su arancel base del 10% a países de todo el mundo. La administración de Trump también ha impuesto aranceles del 20% a las importaciones chinas debido a la participación de ese país en el comercio de fentanilo.

La decisión también ha sido

interpretada como una señal positiva hacia fabricantes de chips como Taiwan Semiconductor Manufacturing Company (TSMC), que recientemente anunció una inversión millonaria en territorio estadounidense, en línea con los esfuerzos del gobierno por fortalecer la producción nacional de componentes estratégicos.

Apple, por ejemplo, cuya producción del iPhone se realiza en un 80% en territorio chino, sufrió una pérdida de capitalización bursátil de más de 773.000 millones de dólares en solo cuatro días. Además, sus acciones han caído aproximadamente un 11% desde que el Presidente norteamericano anunció el 2 de abril la imposición de amplios aranceles a casi todas las importaciones estadounidenses.

La medida se suma así a la realizada el miércoles recién pasado cuando Trump anunció que suspendería los gravámenes durante 90 días en medio de la fuerte caída de los mercados bursátiles y de bonos.

Durante su primer gobierno, entre 2017 y 2021, el mandatario estadounidense eximió de aranceles también a productos tecnológicos como los teléfonos, relojes y la mayoría de los productos de electrónicos provenientes del país asiático.